

28.01.2016 – 13:45 Uhr

BKW / Inauguration du thermoréseau de Schliern, Köniz*Bern (ots) -*

Depuis l'automne 2015, le réseau de chaleur à distance de Schliern alimente en chauffage et en eau chaude près de 800 ménages de Köniz. Ce réseau, qui permet d'économiser un million de litres de mazout par an, a été inauguré aujourd'hui.

Après deux ans de planification et environ huit mois de travaux assurés par BKW, le réseau chaleur de Schliern a été officiellement inauguré aujourd'hui. Une conduite de chaleur à distance longue 2,5 km permet de couvrir la totalité des besoins en chauffage et en eau chaude des clients raccordés. 95% de la chaleur nécessaire est produite par le réseau à partir de bois déchiqueté issu de la région de Berne. Ainsi l'installation permet-elle d'économiser annuellement 2700 tonnes de CO₂ et un million de litres de mazout grâce à l'utilisation de bois, une ressource énergétique renouvelable. Deux chaudières à bois équipées de filtres électriques produisent la chaleur de façon centralisée. Pour couvrir la charge de pointe et les situations d'urgence, une chaudière à mazout est installée dans la centrale de chauffage de l'établissement scolaire Blindenmoos. Les coûts d'investissement se sont élevés à près de 8,3 millions de francs. La réalisation du thermoréseau de Schliern permet à la commune de remplir en grande partie des exigences requises pour conserver son label de Cité de l'énergie Gold.

Contact:

Tobias Fässler
058 477 51 07
media@bkw.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100783349> abgerufen werden.